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Подготовьтесь к большим 

переменам 
 

https://www.youtube.com/watch?v=CVZW_i5_GoU 

 
Привет. 

За последнее время вы прошли через множество изменений и не думаете, 

что Мы, Галактическая Федерация, не наблюдаем и не оказываем помощь 

в пределах наших возможностей. Мы ближе, чем вы можете себе 

представить, и сигналы, которые мы посылаем всем вам, являются 

доказательством этого. Знаки не только в вашем небе, но также в ваших 

снах и рядом с вами, как дружелюбные души, желающие сотрудничать с 

вашей эволюцией, особенно в это время, когда многие сталкиваются со 

своими новейшими душевными проблемами. 

Кампания по дискредитации многих из вас, Работников Света, 

продолжается теми, кто все еще действует во тьме, и это сильно повлияло 

на ваше эмоциональное состояние и веру в себя и свой потенциал. Без 

сомнения, их души были готовы к сражениям, столь же деликатным, как и 

в последнее время, особенно в последние три месяца. 

Не бойтесь и не акцентируйте внимание на тревожащих чувствах и мыслях, 

они как можно скорее прекратятся. Вспомните ХРИСТА, Который, когда 

Его искушали в пустыне, подвергся испытанию в Его вере. Будьте 

https://www.youtube.com/watch?v=CVZW_i5_GoU
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вдохновлены Им, и вы увидите, насколько вы подготовлены. Если бы это 

было не так, мы бы этого не говорили. Вы попросили помощи у Небес, и 

эта помощь посылается. До конца этого месяца (май 2024*) вы 

почувствуете ауру мира и гармонии, и все вернется на свои места. 

Верьте, что работа, которую вы выбрали, обогащает вас и что помощь, 

которую вы получите для выполнения заранее установленного 

предназначения, не будет недостающей. Это трудные времена. Мы уже 

знаем, что так же, как вы сражаетесь на поверхности Матери-Земли, Мы 

также работаем над тем, чтобы положить конец действиям тех, кто 

действует во тьме в вашей Солнечной системе. 

В последнее время многие порталы были закрыты, и в отместку те, кто 

поклоняется черной магии, обратились против наших союзников на 

поверхности. Они подготовили нападения на вас. Они знают, что больше 

не могут вмешиваться в свою свободную волю, поскольку время истекло. 

Там, где такие возможности существовали благодаря многочисленным 

ярким вехам, которых вы сейчас достигли, вы можете принимать решения 

с большей ясностью и пониманием. 

Это загнало тёмные силы в одно место, и они больше не знают, куда идти. 

Держите свой Свет включенным, и вы не сможете к ним прикоснуться. Нас 

могут спросить, почему мы до сих пор не спустились, как объявили? Важно 

подчеркнуть, что долгое время наши спуски происходили поэтапно и в этот 

момент мы уже находимся на его низкой орбите и имеем полный контроль 

над ранее существовавшими неконфедеративными базами, которые 

использовались в качестве надводных ударных антенн. Ни одна душа на 

земле не осталась без прямой помощи Небес, и мы делаем все возможное, 

чтобы помочь в этом вашем великом путешествии. 

Настало время, когда будут даны новые откровения о Нас. Нельзя 

отрицать, что вибрация планеты другая, и броня, которую носили многие, 

растворилась благодаря многочисленным усилиям многих из вас, кто 

остался верен своим обязательствам. Карма все еще присутствует, но 

намного легче, чем раньше, поскольку вы достигли благословения 

Божественной Милости, и ваши кармические процессы были сведены на 

нет на 35% благодаря Любви, которую вы заякорили. Это неудивительно, 
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поскольку Божественная Милость всегда обещала бесконечные 

благословения и изобилие, и когда вы вернетесь к Свету, многие из ваших 

трансцендентных дебитов, очевидно, автоматически погаснут. 

ВЕРХОВНЫЙ ТВОРЦ доволен волной Любви, которая выросла в сердцах 

многих людей на Земле, и, как следствие, послал еще больше Ангельских 

Групп, которые войдут в его границы. Теперь вы увидите порталы, 

открывающиеся на ваших Небесах в различных частях планеты, и узнаете, 

что туда входят эти Ангелы, которые приносят сострадание и приходят с 

божественным дыханием, облегчая бури, которые пытаются 

дестабилизировать ваши связи с Божественным. 

Теперь вы можете почувствовать, как их присутствие омывает вас Истиной, 

Любовью и Состраданием, и вы можете делать то же самое с 

окружающими. Почувствуйте его присутствие сейчас. Почувствуйте 

присутствие этих Ангелов в этот момент. 

Без сомнения, важно также говорить о слухах о войнах, которые все еще 

существуют. Многие страдающие души также получат эти благословения, 

поскольку Божья любовь не знает границ, поскольку они продолжают 

упорно путешествовать по земле. Связи между вами и людьми, 

разбросанными по всему миру, становятся крепче, поскольку существует 

тенденция присоединяться к тем, кто также желает мира, даже если вы 

никогда не встречались физически. При этом коэффициент СВЕТ также 

значительно увеличится, а маркерный портал 144 достигнет своего 

экстаза. 

Когда это главное число достигнет своего пика и останется там на 

мгновение, это будет трещина, которая убьет проблемы реальности, с 

которыми вы сталкиваетесь. Вы находитесь на пороге большого скачка и 

ощутите это в динамике своих дней, когда почувствуете себя легче и 

счастливее и когда сопереживание всему и вся станет естественным. По 

мере приближения этих событий ваши души чувствуют и воспринимают 

это так же, как вы чувствуете, что приближается дождь или что солнце 

садится. 
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Многие люди, живущие на земле, все еще чувствуют себя беспомощными, 

и на вас, как на представителей Небес, лежит миссия утешать их своей 

огромной любовью и добродетелями. Вы родились в это подходящее 

время и находитесь там, где вам действительно нужно быть. 

Мы знаем, что погружение в плотность слишком сильно ранило ваши 

сердца. Но теперь вы получите гораздо больше Любви и Помощи. Когда 

вы возвращаетесь ДОМОЙ, никто из вас не одинок, хотя иногда в темные 

ночи души вам может казаться, что вы так и есть. Теперь ощутите Наше 

присутствие рядом с вами, отдавая всю возможную Любовь и гарантируя 

нашу безусловную поддержку на протяжении всего вашего путешествия по 

Земле, точно так же, как мы посылаем эту Любовь вам. 

Теперь мы также чувствуем и слышим их часто отчаянные призывы. 

Имейте в виду, что ни один голос никогда не переставал быть нами 

слышен. Вы никогда не прекращали получать помощь. Мы знаем, что 

часто может быть неприятно, когда помощь приходит не так, как вы 

ожидали, или в то время, когда вы хотели, но пока вы продолжаете 

следовать своим путем, вы увидите, что она вступила в силу в самый 

точный момент. . 

Еще один момент, который мы хотели бы с вами подчеркнуть, — это 

чувство вины, которое многие из вас несут с течением времени, когда 

допустили какие-то ошибки. Дорогие, ошибки были импульсами для того, 

чтобы вы смогли попасть туда, где находитесь сейчас. Позвольте себе 

Благословение прощения, вступая в новую временную линию, которая 

открыта в этот момент. Да, Мои дорогие, вы найдете в себе большую 

поддержку, когда поймете, что все, абсолютно все, что вас окружает, 

должно стимулировать вас в вашем росте, и эта игра подходит к концу, 

потому что вы добились достаточного успеха. 

Нынешние времена, когда хаос показывают по телевидению 

отвратительным образом, может показаться, что обнажают 

противоположность всем благословениям и успехам, которые мы 

подчеркивали в его эволюции, но более чем очевидно, что те, кто все еще 

действует во тьме, не желают этого. достичь своего Вознесения, стараясь 
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удерживать их в низких вибрациях. Не отдавайте им должное, дорогие. В 

мире больше Света, чем вы можете себе представить. Гораздо более. 

Некоторые, кто годами следят за нами в их линейном времени, иногда 

задаются вопросом, почему мы часто повторяем многие свои слова? и 

ответ вполне очевиден: специально для чутких сердец! Есть много душ, 

которые пробуждаются ежедневно, и то, что многие из вас уже знают, для 

них является чем-то новым, и каждый из вас должен с любовью поощрять 

это пробуждение, поощряя их «подниматься по лестнице». 

Наши послания являются импульсом для этих душ, чтобы впоследствии 

они могли стать их собственным компасом, основанным на собственных 

Внутренних Проводниках. Дорогие, может показаться, что мы иногда 

далеки, но мы никогда не были такими далекими, и если мы иногда 

молчим, то просто потому, что знаем, что вы справитесь гораздо лучше, 

чем можете себе представить, и что наши инструкции не потребуются, так 

как вы передал их, захваченные через его собственные телепатические 

каналы. 

Да, мы знаем, к кому сейчас обращаемся, дорогие мои, знаем. В будущем 

наши сообщения будут доставляться более лично, и ченнелинг, подобный 

этому сейчас, через Неву, будет редким, поскольку 

разговоры будут вестись непосредственно с вами, с глазу на глаз. 

Мы радуемся близости этого СОБЫТИЯ, которого долго ждали на 

протяжении последних 26 000 лет. Это еще один год, в котором вы будете 

продвигаться к исцелению своих душевных страданий, когда посредством 

балансировки основы вашего существа, первых трех чакр, упомянутых 

АСТАР в начале года. Для вас: вы сможете иметь твердость и силу, чтобы 

преобразить ее: Видимо, неутомимую, чтобы исцелить ее. Казалось бы, 

неизлечимое, чтобы возвысить его. Видимо не мил и любит его, Видимо не 

мил. Их сердца будут исцелены и преобразованы навсегда. Не 

сомневайтесь в этом. Не забывайте, что у нас есть технологии, 

позволяющие получить доступ к вашему будущему, и мы искренне 

подтверждаем, что вы его достигли! 
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Я САЛУСА из СИРИО, представитель Галактической Федерации, и, как я 

уже упоминал ранее, я подтверждаю нашу поддержку всем вам. 

Мы, представители Галактической Федерации, состоящие из множества 

Душ со всей Вселенной и за ее пределами, сейчас находимся в 

положительных вибрациях. 

для земли, и мы оставляем нашу Любовь и Благословение каждому. 

Еще раз повторяем, что вы звоните нам всякий раз, когда вам это нужно, и 

мы каким-то образом будем присутствовать, но помните, что это может 

быть не так, как вы хотите, но мы обязательно будем присутствовать и в 

нужный момент прибудет хирургическая помощь. 

Мы все вместе, как один. Будьте в мире. Будьте в Свете. 

Спасибо, что прислушались к нашим сообщениям. 

Благословения каждому из вас, кто услышал/прочитал это прекрасное 

Послание. 

 


